
 

Projeto Educativo - ponto da situação e 

definição das prioridades educativas para 

enquadramento das atividades do PAA 

A diretora referiu a importância do 

envolvimento da comunidade na 

atualização/adequação do Projeto Educativo (PE), 

como um documento que seja o reflexo de uma 

missão conjunta. Referiu ainda que o PE está em 

fase de inquéritos para ultimar o segundo volume, 

estando o primeiro volume já concluído. No que 

concerne ao PAA foi referido que o mesmo deverá 

ser o garante da operacionalização das linhas de 

ação do PE. Foi igualmente referido que será 

implementado o Inovar PAA de forma a garantir 

uma maior eficiência a organização das atividades. 

 

Logótipo do Agrupamento, aprovação da 

proposta de júri 

Foi aprovada por unanimidade a proposta 

de constituição de júri apresentada pela diretora. 

Este será constituído por dois docentes de 

Educação Visual, um aluno, a representante da 

união de freguesias de São José de São Lázaro e 

São João do Souto, a presidente da Associação de 

Pais e EE da Eb23 André Soares, o Coordenador 

Técnico do Agrupamento e a Diretora do 

Agrupamento, num total de sete elementos. 

 

 

 

 

Aprovação das férias da diretora. 

Dado que por superior interesse da 

instituição, a diretora não consegue definir 

previamente o seu plano de férias o Conselho 

Geral delegou, por unanimidade, no seu 

presidente a aprovação de férias da diretora.  

 

Assessorias da direção 

 Na sequência da proposta feita pela diretora, o 

conselho Geral aprovou a constituição de 

assessoria para apoio na área informática, 

plataformas eletrónicas e outros. 

 

Outros assuntos 

Não houve outros assuntos abordados para 

além dos acima referidos. 

 

O Presidente do Conselho Geral 
Domingos Bacelar de Oliveira 

Boletim de 06 de outubro de 2022 


